



cur
Nº 91/5060.

Santiago, Abril 5 de 1991

Señor
Jorge Sepúlveda Segovia
Vicepresidente Nacional CTC
Presente.

Estimado Señor:

Agradezco su invitación a participar en la Cena de Inauguración del Congreso Nacional de los Trabajadores del Cobre. Lamento no poder acompañarlos en esta importante ocasión, al igual como lo hice en el Congreso Ordinario de la Confederación de Trabajadores del Cobre en Talagante.

En Dicha Oportunidad, siendo aún candidato, me comprometí a buscar solución a algunos temas planteados por ustedes. Hoy, vemos con satisfacción que han sido resueltos, lo que fue posible, en gran medida, por la responsabilidad y altura de miras con que se abordaron.

Los nuevos planteamientos, que surgirán de este Congreso, se analizarán con el mismo ánimo de entendimiento que ha caracterizado las relaciones entre trabajadores y autoridades, en este primer año de Gobierno.



CODELCO constituye una pieza estratégica. Uds. bien saben que los aportes que la empresa hace al Estado chileno son fundamentales para nuestro desarrollo económico y social. Esto hace necesario que CODELCO siga siendo una empresa líder a nivel mundial, moderna y flexible, capaz de enfrentar la competencia internacional con éxito.

En esta oportunidad les reitero la invitación a construir juntos el futuro de CODELCO. Transformar esta empresa en líder, no sólo en cuanto a su tecnología y productividad, sino por las posibilidades de desarrollo para sus trabajadores y la consolidación de un sistema de relaciones laborales basado en la cooperación y el entendimiento mutuo.

Deseándoles el mejor de los éxitos en su Congreso, los saluda cordialmente.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR